## Auf den Spuren des Schwarzen Blitz aus Kitz

Skifreunde Hennef in den Kitzbüheler Alpen

Der Vorstand der Skifreunde Hennef e.V. hatte zur Ski- und Wanderwoche nach Kirchberg in Tirol eingeladen und 34 Wintersportbegeisterte fuhren mit. Der kleine, traumhaft gelegene Ort im Brixental ist der ideale Zugang zum Wintersportgebiet Kirchberg-Kitzbühel.

Die sehr gut präparierten Pisten ermöglichten Abfahrten aus 2000 m bis auf 800 m. Loipen, Wanderwege und das Hotel waren gut, so dass alle auf ihre Kosten kamen.

Die Alpin-Skifahrer zog es hin zu den vielfältigen Pisten aller Schwierigkeitsgrade. Sowohl die ambitionierten Skiläufer als auch die "Genussfahrer" hatten ihr besonderes Vergnügen. Ein besonderes Highlight war zweifelsohne die Parallelstrecke zur 3,3 km langen "Streif". Von dort aus hatten die Hennefer einen atemberaubenden Blick auf die steilen Hänge mit der "Mausefalle" und der "Hausbergkante", wo vor rund 60 Jahren schon Toni Sailer seine großen Erfolge erzielte.

Aktuell konnten die Trainingsläufe der weltbesten Abfahrtsläufer verfolgt werden.

Begeistert davon ließen es sich einige nicht nehmen, live den Super-G-Lauf in Kitzbühel zu besuchen und den Sieg des Österreichers Matthias Mayer zu erleben.

Doch auch die Wanderer hatten unvergessliche Erlebnisse; das Brixental mit seinen wunderschönen Nebentälern, die Wege entlang der romantisch verschneiten Aschauer Ache oder, vorbei am Schwarzsee nach Kitzbühel, mit seinem bunten Treiben und illustrem internationalen Publikum. Und immer wieder luden auch urige Hütten und Gasthöfe zum Verweilen ein.

Neben all diesen Aktivitäten stand aber auch noch Skilanglauf, Schneeschuhwandern, Eisstockschießen und eine Fackelwanderung auf dem Programm. Abschließend waren sich alle einig: "Hier wollen wir noch einmal hin." Es sind noch längst nicht alle Pisten abgefahren und es gilt noch viele interessante Wanderwege und Hütten zu erkunden. Im Namen aller ein herzlicher Dank an das Organisations-Team. Mehr unter www.skifreunde-hennef.de



Die Skifreunde Hennef in den Kitzbüheler Alpen.



Die Alpin-Skiläufer auf der Piste.



Die Wandergruppe on Tour,